

**DEPORTES | Mountain Bike**

**El Club Bike Subbética participa en “La Desértica” de Almería**

**Con un recorrido de 100 kilómetros por el desierto almeriense y organizada por La Legión**

**Redacción**

Lunes 21 de octubre de 2019 - 17:39



Miembros del club Bike Subbética de Priego han participado este fin de semana en una nueva edición de “La Desértica”, en la modalidad de mountain bike.

Una prueba de ultrafondo organizada por la Legión, que tuvo su salida de la capital almeriense, y con un trazado de 100 kilómetros recorrió distintos puntos del desierto almeriense atravesando localidades como Huércal de Almería, Viator, Pechina, Enix, Félix o los Baños de Sierra Alhamilla, para finalizar en el Parque de los Bajos de Roquetas de Mar. En torno a los 3000 bikers han tomado parte en esta exigente prueba,

venidos de todos los puntos del país.